



# Salió JCAS del proceso de calificación de Fitch Ratings

*La Junta Central de Agua y Saneamiento (JCAS) decidió salir del proceso de la agencia Fitch Ratings, por lo que, le retiraron la calificación de 'BBB+(mex)' sobre su calidad crediticia.*

Fitch Ratings informó sobre el retiro de la calificación 'BBB+(mex)' a la calidad crediticia al organismo público descentralizado del estado de Chihuahua.

Al momento de retirar, la perspectiva de la calificación de largo plazo era "Estable".

La agencia señaló que el retiro de la calificación corresponde a la decisión de la JMÁS de dejar de participar en el proceso.

Debido a ello, Fitch Ratings dejará de dar seguimiento a la calificación pues indicó que no contará con información suficiente.